



Pour marquer la fin d'une saison bien chargée en activités, l'AS « Forme + » a proposé aux élèves de découvrir la boucle de 9km située au dessus du barrage de Yaté.

C'est avec 15 élèves et 4 accompagnateurs, que le bus a quitté le lycée.

Après 1h30 de transport et un bon casse croute préparé par le personnel de la cantine (merci à eux !) les différents groupes se sont élancés sur l'ancienne route à horaire de Yaté.



Un temps idéal (un peu nuageux) et des paysages magnifiques ont rendu cette journée magique. Merci au lycée de rendre possible ces moments précieux !

Le groupe « raid » a terminé en 1h13, BRAVO KENZA et CHRISTOPHE ! Pour les autres, il a fallu plus de 2h pour venir à bout de ce périple pas toujours facile à cause d'une belle montée.

